

南部中学校区 運営協議会だより

第31号

令和5年7月発行

南部中学校区運営協議会

<事務局> 南部中

地域とともにある学校づくりを進めます

南部中学校区の各学校（大志小・向山小・浅野小・富士小・南部中）は、平成25年度から正式に学校運営協議会を設置し、コミュニティ・スクール11年目を迎えました。この「南部中学校区運営協議会だより」については、その前年度から発行し、12年目となります。学校、保護者、地域の皆さんがともに知恵を出し合い、一緒に協働しながら、子どもたちの健やかな成長をめざし、各学校で様々な活動が行われています。昨年度までは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、いろいろな取り組みが縮小または中止となっていましたが、本年度より制限が少なくなった各学校での実践を紹介します。

みなさんに支えられて 向山小

「花の栽培ボランティア」

本校では、年間を通して、花の栽培ボランティアの皆さんが、花壇の手入れに来てくださっています。本年度も、初夏を思わせる日差しの中、土の整備、花の苗植え、除草などを行っていただきました。毎年、日日草やマリーゴールド、ジニアなど新しい花々が見られることが楽しみです。暑い中、いつもありがとうございます。



「りぼん」さんによる読み聞かせ

5月22日（木）より、読み聞かせボランティア「りぼん」さんによる読み聞かせが始まりました。本年度は、朝の時間に5回、昼の時間に3回、6年生を送る会として1回の計9回を予定しています。子どもたちは「りぼん」さんによる読み聞かせが楽しみにしています。読み聞かせがあると、子どもたちはいつも想像力を膨らませ、絵本の世界に引き込まれています。これからもよろしくをお願いします。



「第1回あいさつ運動」

南部中学校

5月31日(水)から6月2日(金)の登校時に、PTA役員と保護者ボランティア、生徒会役員が合同であいさつ運動を行いました。

登校してくる生徒と気持ちの良いあいさつを交わしていました。今後も地域の一人としての自覚をもって生活していきます。

「交通事故ゼロを願って」

大志小学校

5月15日(月)に交通安全教室が行われました。一宮警察署と市役所市民協働課の方から、道路での正しい歩き方、自転車の正しい乗り方を教えていただきました。青空隊やPTA交通委員の皆様にもお手伝いいただき、訓練に取り組むことができました。小学生の交通事故の原因の一番は「飛び出し」です。見通しの悪い場所では、車が来ないかを特にしっかりと確認することが大切です。また、自転車はブレーキやタイヤなど(ブ・タ・ベル・サ・ハ・ラ)を点検して、ヘルメットを着用して乗ります。



「公開授業・緊急時引き渡し下校」

浅野小学校

5月27日(土)に公開授業を行いました。今までは、コロナウイルスの感染対策として保護者の方々に廊下で参観していただいていたのですが、今回からは教室でも参観していただくことができました。

その後、コロナ禍においては実施することのできなかった地震等の緊急時に備えた引き渡し下校訓練を行うことができました。多くの保護者の方々のご協力により、スムーズに行うことができました。ご協力ありがとうございました。



「富士っ子サポーターズクラブの活動」

富士小学校

本年度からPTAボランティア「富士っ子サポーターズクラブ」の活動が本格的に始まりました。登録をしたPTA会員のみなさまで、【できる人】が【できる時】に【できること】を行うボランティア組織です。第1回目は年間活動計画を考えたり、登録したみなさんの自己紹介をしたりして親睦を深めました。子どもたちのために、さまざまな活動を行っていきます。

